Die Stätten der Jugend besucht

Hildegard Brunnwieser besuchte mit ihrer Familie auf der Suche nach den Spuren ihrer Jugend das Heimatmuseum. Die heute 96-jährige rüstige Münchnerin stammt aus der Mühle in Eichtersheim und arbeitete nach dem Krieg im Östringer Rathaus. Sie erkannte den Kirchberg nach so vielen Sanierungen nicht mehr wieder, aber die Erinnerungen wurden dennoch wach. Museumsleiter Karl-Heinz Breitner beantwortete die zahlreichen Fragen der Gäste.



Östringer Stadtnachrichten vom 04.05.2018, Text und Bild: Stefan Bachstädter.

(v.l.) Hanna Wimmer, Hildegard Brunnwieser, Edith Wimmer, Thomas Wimmer, Karl-Heinz Breitner